



Mayo 2015

## En Agrana somos Socialmente Responsables

En Agrana Fruit México (AFM) ser una empresa sustentable y responsable es nuestro compromiso. Con el apoyo de nuestros colaboradores en las acciones que favorecen la participación social, hemos logrado en el 2015 obtener por 6to año consecutivo el distintivo ESR (Empresa Socialmente Responsable) en México, otorgado por el Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi).

En AFM procuramos y promovemos la calidad de vida a nuestros empleados, la vinculación con la comunidad, la ética empresarial y el cuidado del medio ambiente así como la sustentabilidad. Nuestra visión de negocios integra el respeto por las personas, los valores éticos, la comunidad y el medioambiente con la gestión operativa.

Entre las actividades más destacadas, en el marco de la estrategia global de Agrana en las que tenemos un claro enfoque por ser respetuosos de nuestro medio ambiente y la naturaleza; contamos con una planta tratadora de agua, que nos permite reutilizar este valioso recurso, se han instalado paneles solares para aprovechar la luz solar, en el campo se han implementado acciones de sustentabilidad de manera integral y contamos con una amplia gama de reconocimientos y certificaciones que avalan nuestro compromiso permanente con nuestro entorno.

Para nosotros obtener este distintivo representa un gran orgullo y al mismo tiempo una gran responsabilidad para continuar marcando la diferencia a través de nuestras acciones corporativas.

Bernardo Baader  
Director General AFM